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ホットくん

令和５年 元旦 ケアハウス 互礼会ほか

令和5年1月1日、冬晴れのおだやかな年の始まりでした。どうぞ、この天気のようにおだやかに、そして平和な1年であり
ますように祈りました。
世界中を混乱におとしいれたこのコロナ禍も3年になります。日本も国をあげての対策も感染者数は増減を繰り返し今
に至っていますが、ここにきて国も決断をいたしました。感染症法の位置づけを5類に引き下げてインフルエンザと同等の扱
いにするということですが詳細につきましてはさらに検討中とのことです。
国民も協力しました。介護の現場に於きましては非常に高い危機意識をもって、この3年間を過ごしました。
利用者様への感染を防ぐためできる限りの対応策をいたしました。入居の皆様の外出、面会等厳しく制限をし、ご本人
様、ご家族様にも不自由な想いをさせてしまいました。
心から自由と思える日が一日も早く来ることを願いましょう。
★夏の夜空は星がいっぱいという中国山地の真ん中で生まれ育ちましたが冬はたくさん雪が降ります。一晩に50㎝という
こともありました。学校へは父親が雪をラッセルしながら歩くその後をついて歩きます。今、思えば親って大変だったなと思
いますが子供はけっこう楽しんでいました。冷え込んだ朝は表面が凍って硬くなっているので田んぼを横切って近道します。
たまにズボッとはまります。★

施設長 沼田裕子



介護付きホーム

ケアハウス

デイサービス

11月 寿司企画🍣
い～っぱい食べたよ♡

12月 クリスマス会🎄

1月 元旦🎍

昼食はクリスマスメニュー
おやつはケーキのデコレーションをしたよ！

1月おでん企画

11月にさつまいもスティック作りをしました。

施設長より、書き初め.
利用者の田村様より描いていただき
ました一富士二鷹三茄子です。

11月さんま炭火焼き↓

12月 クリスマス会↑

12月 →
可部中学校
かんべ村訪問

1
月
鏡
開
き

1月 おでん企画



グループホームかんべの里

シニアホームいずみ

多機能型事業所かんべ

新年明けまして
おめでとうございます。
元旦に皆で集まり

おせち料理をいただき
ました。

兎年なので飛躍のあ
る一年になると
いいですね！

明けまして、おめでとうございます。
大根の収穫、たくあん漬け、鏡開き♪♪
美味しい物を沢山食べて、元気に楽しく
過ごせますように☆
今年もどうぞよろしくお願いします！

紅葉見物🍂
近所の神社に行って来ました！

新年互例会🍊→
今年もよろしく
お願いします！

←クリスマス会
職員がハンドベルを
披露しました！

児童発達支援

児童発達支援の子ども達にとって
初めてのクリスマス🎄サンタさんから
プレゼントをもらって大喜びでした！

放課後等デイサービス
きりん

寒くてもへっちゃら！

近場の公園でどんぐり
拾いも楽しんでいる
子ども達です！

スマイルワーク
みのり



【朝の集い】

子ども達が一番楽しみに
しているシール貼り！

事業所紹介
今回は多機能型事業所かんべの三入東事業所を紹介します!

社会福祉法人 フェニックス
（本部）ケアハウスかんべ村
☎082-812-3588
〒731-0221
広島市安佐北区可部七丁目13番15-1-7号

法 人 内 事 例 研 究 発 表 会

ホームページが新しくなりました。
QRコードをスキャンしてください。
公式ラインのともだちも募集中
です!!

令和5年2月1日リニューアル！！
多機能型事業所かんべ三入東

放課後等デイサービスきりんジュニア
児童発達支援きりんキッズとして生まれ変わりました！！

＜一日の流れ＞
１０：００ 朝の集い １０：１５ おやつ
１０：３０ 製作・戸外活動など １２：００ 昼食
１２：３０ 机上遊び・絵本の読み聞かせ
１３：１５ 帰りの支度・排泄など １３：３０ 送迎

お電話でのお問い合わせ：TEL082-554-7368
住所：広島市安佐北区三入東1丁目55-8 多機能型事業所かんべ三入東事業所

【製作活動】

毎月季節の作品を作って
持ち帰っています😀

【絵本の読み聞かせ】
みんな興味津々!!

【机上遊び】

手指先を使った遊びを
取り入れています。

【戸外活動】
天気のいい日には近場の

公園へ遊びに行って身体を
しっかりと動かしています！

みんな大好き
昼食タイム！

最優秀賞、ホット君賞（職員投票最多賞）
グループホームかんべの里 大隈介護士/石川リーダー
『また歩こうよ！～希望を共有し寄り添う支援～』

優秀賞
多機能型事業所かんべ スマイルワークみのり 友安支援員/阿萬支援員
『就労継続支援B型事業所について Yさんと歩んだ12ヵ月』

本年度も事例研究発表会を行いました！
合計5事例の発表がありました。日々の業務の中での気付きや
工夫が生かされた内容でどの事例もとても勉強になりました。


